Martes 21 de noviembre de 2017

Reforma Pierden impulso negociaciones del TLC

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (21 noviembre 2017).- El impulso para renovar el TLC se está desacelerando significativamente mientras Canadá y México esquivan las propuestas más polémicas de Estados Unidos, poniendo en duda la capacidad de las tres naciones para llegar a un acuerdo rápido. Estados Unidos está frustrado con la reticencia de Canadá y México a presentar contrapropuestas a temas clave como las normas de contenido regional para automóviles, que podrían facilitar o hacer fracasar un acuerdo. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial Se rezagan México y AL en talento

Arely Sánchez Cd. de México (21 noviembre 2017).- México está rezagado, junto con el resto de los países latinoamericanos, en el desarrollo y retención de talento altamente calificado, según el Ranking Mundial de Talentos IMD, desarrollado por el IMD World Competitiveness Center, una de las escuelas de negocios de mayor prestigio en el mundo. El País se ubicó en el sitio 56 del ranking de 63 posiciones, donde Venezuela ocupa el último lugar. México fue superado por otras economías latinoamericanas como Chile, que se ubicó en el lugar 44, Argentina (50), Brasil (52) y Colombia (55). P.C. América Latina, talento, competitividad Crece Gruma en EU y China

Moisés Ramírez y Silvia Olvera Monterrey, México (21 noviembre 2017).- En dos de sus tres mercados más importantes, Gruma está incrementando su apuesta. El gigante productor de tortillas y harina de maíz y de trigo inauguró su planta número 20 en Estados Unidos y reveló que el próximo año construirá su segunda en China. La nueva instalación en Estados Unidos, ubicada en Dallas, producirá través de su división Mission Foods 30 millones de tortillas al día para atender territorio texano y estados vecinos y está generando alrededor de mil empleos directos y unos 4 mil 500 indirectos. P.C. sector empresarial, Gruma, economía mundial El Economista Salario mínimo aumentará 5 pesos a partir de diciembre María Del Pilar Martínez La Comision Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) acordó adelantar la revisión de diciembre de cada año para aumentar el salario mínimo cinco pesos de manera directa. Asimismo, se aplicará un porcentaje de 3.9% (3.3 pesos) con lo que el salario pasará de 80.04 a 88.36 pesos, el cual se aplicará a partir del primero de diciembre y no esperará hasta enero para ser aplicado. El anuncio, el cual dará a conocer el presidente Enrique Peña Nieto, se da en el marco de la quinta ronda de negociación del Tratado de Libre Comercio. Erp P.C. Conasami, salario mínimo México rechaza discutir propuesta agrícola Roberto Morales México rechazó por segunda ocasión consecutiva discutir una propuesta de Estados Unidos sobre cambios en la metodología para fijar cuotas compensatorias por dumping o subsidios en productos agrícolas, lo que podría afectar las exportaciones mexicanas de berries, por ejemplo. La propuesta fue presentada en la tercera ronda de negociaciones celebrada en Ottawa en septiembre, tras lo cual México no quiso discutirla en la cuarta ronda de negociaciones en Washington en octubre, ni en las actuales reuniones que se llevan a cabo en la Ciudad de México. P.C. TLCAN, sector agrícola PIB de la OCDE se ralentiza en III Trim Diario Expansión En la zona euro y la Unión Europea (UE) en su conjunto, el crecimiento económico se ha ralentizado una décima, según datos del organismo internacional. El producto Interno Bruto (PIB) de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) se ralentizó en el tercer trimestre del año a 0.6%, frente a 0.8% de los tres meses inmediatamente precedentes, según datos del organismo internacional publicados a inicio de semana. P.C. OCDE, crecimiento económico, economía mundial Riesgo país de México disminuye un punto esta semana Notimex Al 17 de noviembre pasado, el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se ubicó en 187 puntos base, una unidad menos respecto al nivel observado una semana antes y 45 puntos menos al monto registrado al cierre de 2016. P.C. SHCP, Flujos de capital hacia México caen a mínimos desde 2011 Reuters El ritmo del flujo de fondos hacia los mercados emergentes se estancó en el cuarto trimestre, mostraron datos de una institución de cabildeo bancario, y los capitales hacia México cayeron a su menor nivel desde 2011 y representaron apenas 3.8% de los portafolios de los inversionistas. El Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por su sigla en inglés) divulgó el viernes un estudio que mostró que los flujos hacia mercados emergentes han caído significativamente a medida que los inversionistas se retiran de colocaciones en esas regiones para llevarlos a activos estadounidenses, mientras se acentúan las expectativas por la reforma tributaria. Sobre México, IIF dijo que las prolongadas negociaciones sobre el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) pesaron en la confianza, ya que el gobierno del presidente estadounidense, Donald Trump, ha trazado una línea dura que los inversionistas consideran que reduce la probabilidad de un acuerdo renovado. P.C. TLCAN, IIF, flujos de capital, economías emergentes La Jornada La OCDE agrega 17.7 años a la expectativa de vida en México Angeles Cruz Martínez | martes, 21 nov 2017 10:39 Ciudad de México. La esperanza de vida al nacer en México es de 75 años, pero quienes ya tienen 65, pueden aspirar a vivir 17.7 años más, en promedio, resultado del mayor acceso a servicios de salud, estilos de vida saludables y una mejoría en las condiciones de vida. No obstante, el indicador es todavía limitado respecto de naciones como Japón, cuya población está en condiciones de mantenerse con vida 22 años después de haber cumplido 65. En España, esa expectativa es de 21 años adicionales, reveló el informe Panorama de la Salud 2017, elaborado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). P.C. OCDE, esperanza de vida, salud, economía mundial Dan a conocer hoy aumento al salario mínimo Patricia Muñoz | martes, 21 nov 2017 10:19 Ciudad de México. Este martes se dará a conocer un aumento al salario mínimo, el cual el sector privado había demandado que se elevara de 80 a 95 pesos diarios, mientras las centrales obreras exigían que fuera de 100 pesos por día. Los representantes ante la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) estaban reunidos desde temprana hora, para afinar el monto del incremento y se adelantó a los medios que en el curso del día se dará a conocer. Las negociaciones para este incremento han tenido altibajos durante todo el año, ya que en el sector privado había algunas organizaciones que se oponían al mismo, como el Conseio Coordinador Empresarial (CCE). contrario a la propuesta de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) de que los mínimos se

Delegados del TLCAN se reúnen para abordar tema de autos

ajustaran a 95 pesos. P.C. Conasami, salario mínimo

Reuters | martes, 21 nov 2017 09:28 Ciudad de México. Negociadores de Estados Unidos, México y Canadá se reunirán este martes en el cierre de la quinta ronda de conversaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte, en medio de una ralentización del proceso por la demanda de Washington de reglas más estrictas para el contenido automotriz. Funcionarios han dicho que México y Canadá rechazarán el pedido estadunidense de que el contenido regional de vehículos aumente a 85 por ciento desde el 62.5 por ciento actual. El gobierno del presidente Donald Trump, además, quiere que 50 por ciento del contenido de todos los automóviles fabricados en Norteamérica provenga de su país. La propuesta es una parte central de la estrategia de Trump para recuperar empleos del sector manufacturero en el país, pese a que afronta una dura resistencia de parte de la industria automotriz, que dice que la exigencia es inviable. Funcionarios de Canadá y México han dicho que quieren que Estados Unidos explique cómo prosperaría su plan y han indicado repetidamente que no planean responder a ese esquema con una contrapropuesta. La jornada del martes será la séptima vez que los negociadores se reúnan en la ronda en México y los funcionarios esperan hacer anuncios que muestren avances en un proceso que se ha vuelto muy complicado P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, industria automotriz Venden dólar en \$18.95 en el aeropuerto capitalino Notimex | martes, 21 nov 2017 08:40 Ciudad de México. El dólar estadunidense se vende en un promedio de 18.95 pesos y se compra en 17.65 pesos en casas de cambio del Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM). La divisa verde se vende en esos centros cambiarios en un máximo de 19.10 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.50 pesos. Mientras que el euro se cotiza en un precio máximo de 23.35 pesos a la venta y 22.00 pesos a la compra. La libra esterlina se adquiere en 24.00 pesos y se expende en 26.45; en tanto que el ven se compra en 0.17 y se vende en 0.25 pesos. P.C. tipo de cambio El País Las importaciones españolas superan el máximo histórico de 2007 ANTONIO MAQUEDA Las importaciones españolas marcan máximos históricos empujadas por el precio del petróleo y la fuerte demanda nacional. En los últimos doce meses hasta septiembre, España ha comprado de fuera 295.693 millones en mercancías, una cifra que supera los 285.038 millones que se registraron en 2007, año hasta ahora récord en importaciones. A estos ritmos, 2017 cerrará como el año que más se compró del extranjero a pesar de contar con un precio del crudo más barato que en 2007. P.C. importaciones, economía mundial El robo de 26 millones en la moneda virtual Tether siembra dudas sobre la seguridad de estas divisas L. D. " Ayer descubrimos que un atacante externo había extraído fondos de forma irregular del monedero de Tether". Así comienza el comunicado con el que la moneda virtual Tether anunciaba la sustracción de 31 millones de dólares (unos 26 millones de euros). El comunicado, que ha sido retirado en las últimas horas, está aún rodeado de muchas dudas, pero supone uno de los mayores robos conocidos en el mundo de las criptomonedas. P.C. sistema financiero, moneda virtual, Casi la mitad de europeos cree que el rol más importante de la mujer es el cuidado del hogar ÁLVARO SÁNCHEZ Un clamor recorre Europa: el clamor de la igualdad de género. El último eurobarómetro sobre el asunto publicado este lunes muestra que los ciudadanos de los Veintiocho, pese a la persistencia de muchos estereotipos, mantienen una rara unanimidad en torno a la condena de la brecha salarial entre hombres y mujeres. La Comisión Europea cifra la diferencia en el salario por hora medio bruto que ganan los hombres y el que ganan las mujeres en el desempeño de un mismo trabajo en el 16.3% — del 14.9% en España—. Un abismo que nueve de cada diez europeos califica de "inaceptable" y del que son conscientes en una gran mayoría de los casos. Además, cuatro de cada cinco consultados afirman que la igualdad de género "les importa personalmente". Solo uno de cada tres hombres aprueba que sus congéneres se declare abiertamente feminista. Pero tras esas estadísticas laten opiniones aparentemente opuestas: el 44% de los europeos piensa que el rol más importante de la mujer es cuidar de la casa y la familia. Y no se trata de una opinión exclusivamente masculina. Lo creen el 44% de las mujeres y el 43% de los hombres. El mismo porcentaje estima que el papel más importante del hombre es ganar dinero. La existencia de visiones contradictorias con el apoyo a la igualdad se extiende a otros ámbitos: solo uno de cada tres hombres aprueba que sus congéneres se declaren abiertamente feministas. Y menos de la mitad de ellos ve bien que se reproche a un amigo que haga una broma machista. Las lágrimas ganan prestigio: el 88% ve aceptable que un hombre llore. P.C. género, empleo, brecha salarial, economía mundial